

UNM AVIRON MONTAUBAN

Championnat de Zone sud-ouest



Lors du Championnat de zone sud-ouest à Brive, l'Union Nautique Montalbanaise a connu un grand succès dans les catégories J14 et J16.

En J16, **Tinai et Loris** se sont illustrés en remportant la victoire avec une avance confortable dans l'épreuve du deux de couple. Leur performance exceptionnelle leur a valu le titre de **champions de la zone sud-ouest** et la **médaille d'or**.

Le quatre de couple mixte, composé de **Cyprien, Jules, Santa et Ambre**, a également réalisé une excellente performance en J16, décrochant la **médaille de bronze**. Leur travail d'équipe remarquable et leur détermination ont été récompensés lors de cette compétition relevée.





Dans la catégorie J16 en skiff, Janelle a été impressionnante. Elle a réalisé le meilleur temps de qualification et a poursuivi sa domination en remportant la demi-finale. Elle est ainsi devenue **championne de la zone sud-ouest** et a remporté la **médaille d'or**.

En J16 deux sans barreur, **Maylis et Celie** ont pris la **5e place**, démontrant leur engagement et leur persévérance face à une forte concurrence.



En J14, **Florian a remporté la finale C** avec brio, témoignant de sa progression dans la discipline. De plus, **Rose et Athénaïs** ont brillé en terminant respectivement à la **première et à la deuxième place de la finale B**.

Ces résultats témoignent du talent, de l'engagement et du travail acharné des rameurs de l'Union Nautique Montalbanaise. Le club peut être fier de ses performances exceptionnelles lors de ce championnat. Félicitations à tous les participants pour leur succès et leur représentation exemplaire de l'équipe.

Nos partenaires

